



4 Pièces

136 m²

Réf. 1266

624 000 €

Libourne

Maison à vendre (33500)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Véritable havre de paix proche de Libourne à 20 minutes de Saint Emilion et à 30 minutes de la gare de Bordeaux. Au coeur d'un environnement calme et privilégié, il est difficile de résister au charme discret de cette maison en pierre de 136 m2 environ . Accessible grâce à deux entrées distinctes, la maison comprend une entrée, un séjour/ cuisine de 40m2 ouvert sur son jardin intimiste et sur sa terrasse offrant une vue dégagée sur la Dordogne et ses berges. Le rez de chaussée comprend de plus un bureau, une chambre, une salle d'eau/wc et une buanderie. L'étage quant à lui se compose de deux ...

A true haven of peace near Libourne, 20 minutes from Saint Emilion and 30 minutes from Bordeaux train station. In the heart of a calm and privileged environment, it is difficult to resist the discreet charm of this stone house of approximately 136 m2. Accessible through two separate entrances, the house includes an entrance hall, a living room/kitchen of 40m2 opening onto its intimate garden and its terrace offering a clear view of the Dordogne and its banks. The ground floor also includes an office, a bedroom, a shower room/wc and a laundry room. The first floor consists of two bedrooms also ...

ROUSSELLE IMMO PRESTIGE

7 RUE BUHAN - 33000 BORDEAUX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

